

Camiers : seize artistes-peintres exposent à la mairie jusqu'au 23 août

Publié le 25/07/2013



L'exposition est visible aux heures d'ouverture.

Jacques Jupin, maire de Camiers – Sainte-Cécile, avait convié les seize artistes peintres amateurs de la commune à participer à la cinquième exposition de peinture lors laquelle chacun a présenté un de ses tableaux favoris.

L'installation est visible jusqu'au 23 août à la mairie aux heures d'ouverture. « *Cet évènement est original parce que pratiquement chaque quartier de la ville et de la station a ses représentants. Vous le constaterez par vous-même, ces toiles sont variées tant par les techniques utilisées que par les thèmes abordés. Elles témoignent de la richesse de la création plastique* », estime Jacques Jupin. « *A travers cette exposition, je souhaite que nos administrés découvrent leur travail. Beaucoup sont déjà venus, j'espère que beaucoup d'autres viendront admirer ces toiles et peut-être se découvrir eux-mêmes une passion pour la peinture.* »

Renseignements : mairie de Camiers, 03 21 84 93 11.